



Nombre de alumnos: Salma Jacqueline Morales Santizo

Nombre del profesor: María del Carmen López Silba.

Nombre del trabajo: Resumen.

Materia: Fundamentos de enfermería III.

PASIÓN POR EDUCAR

Grado: 3°

Grupo: A

Comitán de Domínguez Chiapas a 11 de Junio de 2020.

En la actualidad se toma a la profesión de enfermería como un arte y una ciencia que se debe atender con compasión, respeto y dignidad a la individualidad de cada paciente. Se le reconoce también como una ciencia que se basa en el conocimiento del cuerpo ya que este se encuentra en constante cambio por los nuevos descubrimientos e innovaciones que ocurren día con día. Al implementar ambos conceptos tanto del arte como de la ciencia, los cuidados otorgados son de una excelente calidad.

Es importante reconocer que esta profesión puede estar llena de oportunidades en distintos ámbitos desde la práctica clínica, formación, investigación, dirección, administración e incluso como emprendedor, pero todo esto con un centro de atención que es el paciente, incluyendo así a la familia y/o la comunidad. La enfermería ofrece compensaciones personales y profesionales cada día, es esencial proporcionar un servicio determinado según los estándares de la práctica siguiendo así un código ético. Comprometiéndose con la profesión y la comunidad, aplicando los conocimientos adquiridos, la ética, estética y experiencias clínicas. Teniendo una capacidad para interpretar situaciones clínicas y tomar decisiones complejas en base a los evidados del enfermero y la base para el avance de la práctica de enfermera. Se integra todo el conocimiento aprendido y se lleva toda la vida.

La enfermería ahora considerada como una profesión no es sólo una colección de habilidades específicas, ni una persona formada para realizar tareas, existen importantes diferencias en términos de cómo se ejercen un trabajo y una profesión.

◦ Para actuar profesionalmente se debe administrar una atención de calidad centrada en el paciente, de manera segura, meticulosa y experta.

Se es responsable y se responde ante uno mismo y ante los pacientes e iguales.

Una profesión tiene características como:

- » Precisa fundamentos libres básicas. «
- » Tiene conocimientos teóricos que conducen a habilidades, capacidades y normas definidas. «
- » Proporciona un servicio específico. «
- » Son autónomos en tomar y ejercer decisiones. «
- » En conjunto tiene un código ético para la práctica. «

Se debe formar adecuadamente ya que es una profesión basada en el conocimiento y la pericia tecnológica así como la toma de decisiones clínicas. Ayudando a la especialización en áreas particulares de la práctica y se enseñan nuevas habilidades y técnicas.

Bibliografía

Revista Cubana de Medicina General Integral. Nursing care with a community approach. El cuidado de enfermería con enfoque en la comunidad. URL <https://plataformaeducativauds.com.mx/assets/biblioteca/a7621804ad96d3dd37485bd5141ee591>. PDF. Recuperado el 10 de junio de 2020. Pág. 1-8.